

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Juli 2018

# 1550 Jahre gewerkschaftliche Treue zur EVG

Am 21.07.2018 fand die Ehrung der EVG Jubiläen aus den Jahren 2017 und 2018 in der Gaststätte des ESV Weil am Rhein statt - insgesamt 1550 Jahre Treue zur Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG).



Im Rahmen dieses feierlichen Anlasses begrüßte der stellvertretende Vorsitzende des Ortsverbands Weil am Rhein, Mike Hoffmann die anwesenden Jubilare und Gäste in den Räumlichkeiten des ESV und hieß diese dort herzlich Willkommen. In seiner Rede ging er ein wenig auf die spannende Geschichte der gewerkschaftlichen Betätigung der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner ein.

Der Hauptredner Vincent Chomyn von der EVG Geschäftsstelle Karlsruhe ging in seinem Vortrag auf die gut 120 Jahre Eisenbahnergewerkschaft und die Geschichte dahinter ein. Im Zuge dessen gab es einen Rückblick auf die Entwicklung auf das bisher Erreichte, auf die durchaus erfolgreiche Gewerkschaftsarbeit der EVG und deren Vorgängerorganisationen. Ebenso berichtete Vincent Chomyn von aktuellen Themen, die die EVG zur Zeit

beschäftigen, wie z.B. die anstehende Einkommensrunde, aber auch Themen wie „Ruf Robin!“

Im Anschluss daran fanden die Ehrungen der Jubilare statt. Insgesamt wurden 29 Personen für 25, 40, 50, 65 und 70 Jahre treue Mitgliedschaft bei der EVG geehrt. Langjährige Treue, die nicht selbstverständlich und etwas ganz Besonderes ist. Nach der Ehrung ging es dann zum gemütlichen Teil des Tages über – der Ortsverband lud alle anwesenden Jubilare und ihre Begleitpersonen zu einem kleinen Vesper ein.

Ein rundum gelungener Tag!

EVG – Wir leben Gemeinschaft